



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Hemos enviado de nuevo 814 toneladas de apoyo humanitario con alimentos básicos y en el momento más oportuno a Cuba. Estados Unidos nuevamente vuelve a poner un punto que es fundamental para la sobrevivencia del pueblo cubano, me parece que México ha sido muy claro y vamos a decidir qué vamos a hacer y qué no vamos a hacer, con qué vamos a apoyar y con qué no, hay una consecuencia que está clara, que ha dicho el presidente Trump, y es una determinación soberana a quien envíe petróleo se le impondrá aranceles sobre productos y servicios, no es una decisión fácil, pero la presidenta Sheinbaum va a resolver este tema”.



[https://drive.google.com/file/d/1xBSSO3VREyM\\_X1lgKdqwCg5eYRChVMKE/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1xBSSO3VREyM_X1lgKdqwCg5eYRChVMKE/view?usp=sharing)